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浅草寺羽子板市 2学期終業式まであと８日

蓮華王院=三十三間堂が完成 1164年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 ライト兄弟､動力機の初飛行に成功1903年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ スキーの始まり､日本初のスキー 1910年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 女性参政権を持つ新選挙法公布 1945年

年内の各種テスト・学力調査等から冬休みにやるべきことが…

テスト結果から見えてくる自分の課題を分析せよ！
３年生は｢待ったなし｣の入試…受験に生かそう！

期末テストの結果分析・総合学力調査･実力テストの復習を！ … テストが好きな人は

あまりいません。テストは、その後に生かすためにあるのであって、

それをしなければ意味がありません｡テストによって見えてきた自分

の弱点や課題を明らかにして､ワンランク上の自分へとＵＰ！させよ

うと努力することが大切です。

保護者の皆様…進路について話し合う貴重な冬休みに！ …これは

全学年で実行していただきたいことです。１･２年生は「受験

はまだ先」と考えるかもしれませんが、１年後､２年後を見通

した現実の問題を話し合うことは「まだ先」とは言っていられ

ないと思うのです。今回は、進路決定の基本として押さえてお

きたい点及び基本的な考え方を示しておきたいと思います。

あくまで参考としてお読みいただければ幸いです。

１ 本人が納得した進路選択を！
進路決定に当たって、一方的な考えを押し付け合うのでなく、十分な話し合いの上

で納得した決定をしていくことが大切！本人が納得していれば結果はどうあれ、後悔

の度合いも少ないというものです。

２ 家庭においても余裕のある選択を！
「せめて我が子だけは…」という思いを持つ親はとても多いと思います。経済的な

面も含めて、無理は後に違ったツケとして返ってくることもあります。余裕のある選

択をすることが我が子のためにもなるので、その点も考慮して決定していきましょう。

３ 本人の適性を十分に見きわめて！
「我が子は何に向いているか」といっても即答は難しいかもしれませんが、親とし

ては大切な点です｡大事なのは普段の生活の仕方を見てやることです｡どんな性格なの

か､どんな点が目立つのかなど判断材料は必ずあります｡その意味でも､普段からの我

が子との付き合い方が大切なのです。

４ 事前の調査を十分に！
入学したい高校などを十分に調べて進路決定していくのは当然なのですが、意外に

やられていない場合が多いのです。「あなたまかせの進路選択」にならないことが大

切です。先生のアドバイスも参考にして、最終的な決定は家庭、本人にあるのです。

５ 悔いをバネに！
「全員が悔いの残らない進路選択ができる」とは限りません｡誰もが何らかの悔い

を持つものなので､はじめから覚悟しておく方がよいのかもしれません｡しかし､その

悔いはマイナスに働くとは限りません｡その悔いをバネにして伸びていく生徒の方が

どんなに多いかしれません｡これも大切なポイントです。

校長室だより



本校生徒の実態と健康課題は？ －学校保健委員会－
学校保健委員会 12/11(火) … 「学校保健委員会」とは、

学校保健の推進向上を図るため､学校保健に関する問題を検討

し､その実践を推進していくための研究協議と連絡調整などを

目的に行っています。

今回は分野ごとに発表をし､それに基づ

いて協議し､最後に学校医・学校薬剤師・

栄養教諭の皆様からご指導いただきました。また、ＰＴＡ役員の方々

にもご協力をいただき、ご意見をいただきました。各々の分野、立場

から貴重な意見が多く出されましたので、後日、その内容を全校生に

もお知らせしたいと考えています。

生徒会が独自に｢ひがし野祭アンケート｣を実施！…㊤
先日、生徒会長の中島知樹さん(3-2)が校長室を訪れました。

「生徒会で実施したアンケート結果を『校長室だより』に掲載し

ていただけないでしょうか」…生徒たち自身が行事の振り返りを

し、来年度はさらにより良いものにしたいという「心意気」であ

ると感じ、２回に分けて掲載することとしました。

ひがし野祭アンケート
※「満足した」「やや満足した」と回答した生徒の割合を示しました。

１年生 ２年生 ３年生

１ ひがし野祭全体の満足度 ９９％ １００％ ９９％

２ オープニングセレモニーの満足度 ９８％ ９８％ ９９％

３ 合唱コンクールの満足度 ９５％ ９７％ ９８％

４ アトラクションの満足度 ８９％ ９６％ ９７％

５ クロージングセレモニーの満足度 ９６％ ９８％ ９７％

生徒会本部からのコメント…アンケートのご協力ありがとうございました。たくさん

の方に満足していただけてうれしいです。来年度も、より良い「ひがし野祭」ができ

るように、今後ともご協力をお願いいたします。

校長講話（１2／5）…世界中が｢Happy Xmas｣に！ …②
クリスマスの時期になるとよく聴く｢Ha 世界中の人々が､いわさきちひろさんや

ppy Xmas｣には世界中の人々の幸せを願う ジョンレノンさんが願ったような考えに

気持ちが込められているのを初めて知っ 共感すれば、戦争はなくなると思いまし

た。正直､自分には関係ないと思っていた た。今でも戦争で苦しんでいる人はたく

が､動画で足をなくした人々､倒れている さんいるのに、自分だけ良ければいいと

人々を見て､こんな残酷なことが今も何処 いう考え方をするのでなく､みんなが幸せ

かで起こっているかと思うと悲しい気持 になれるような世界になってほしいと思

ちになった。 (1-3) いました。 (1-4)

戦争の苦しさや恐ろしさを学ぶことが 改めて戦争の恐ろしさや愚かさが感じ

できた。特に､去年も聴いたけど､あの動 られました。｢Happy Xmas｣の音楽と一緒

画を見ると､その人たちを助けてあげたい に流れた映像はとても衝撃的でした｡今も

と思う。この世の中が平和になるように 戦争は起こり続けているので､その戦争が

願いたい。 (2-3) なくなればいいなと思います。 (2-3)


